Pelizaeus-Museum.

An den Magistrat- Stadtbauamt hier.

Von Herrn Dr. Pelizaeus höre ich, daß im Stadtbauamt durch Herrn Architekten Gothe mehrere Entwürfe für die Aufstellung der Grabkammer einer Mastaba im Pelizaeus-Museum ausgeführt sind, und zwar auf Grund des Materials und des Protokolls der vorbereitenden Besprechungen, die ich dem Magistrat eingereicht hatte. Ich erlaube mir zu bemerken, daß ich bisher noch ohne Kenntnis der Entwürfe geblieben bin. Ich sehe mich deshalb zu meinem Bedauern auch nicht in der Lage, mich darüber zu äußern, in welcher Hinsicht die Entwürfe den Bedürfnissen des Pelizaeus-Museums und vielleicht auch des Roemer-Museums dienen.

Rdr